

La Semana del Cine Uruguayo llega a su gran cierre con la proyección de "Whisky

Cultura



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-semana-del-cine-uruguayo-llega-a-su-gran-cierre-con-la-proyeccion-de-whisky_7370.php

**LA SEMANA DEL CINE
URUGUAYO LLEGA A
SU GRAN CIERRE
CON LA PROYECCIÓN
DE 'WHISKY**

Cultura

La Semana del Cine Uruguayo llega a su gran cierre con la proyección de "Whisky"

La Semana del Cine Uruguayo se despide a lo grande con la emocionante proyección de "Whisky"

Finaliza la Semana del Cine y el Audiovisual Uruguayo

Hoy se cierra la Semana del Cine y el Audiovisual Uruguayo con

la proyección de “Whisky”, una obra dirigida por Pablo Stoll y Juan Pablo Rebella.

La película narra la historia de Andrés Pazos, propietario de una fábrica de medias en Montevideo, quien cuenta con la ayuda de su empleada Mirella Pascual, que acepta hacerse pasar por su esposa durante la visita de su hermano próspero, interpretado por Jorge Bolani, quien vuelve de Brasil.

A través de estos tres personajes, se desarrolla un intrigante juego de acercamientos, reticencias, revelaciones y engaños. Para los realizadores, quienes previamente habían demostrado su habilidad en “25 watts”, “Whisky” representó un reto mayor.

Este film marca una distancia respecto al universo juvenil explorado en su anterior obra, ya que se adentra en las frustraciones y soledades de una generación diferente: la de sus padres.

La precisión y sutileza con las que abordan esta nueva temática han consolidado a Stoll y Rebella como cineastas excepcionales. A pesar de la divergencia generacional entre los personajes, hay elementos estilísticos y perspectivas que conectan “Whisky” con “25 watts”.

Ambas son catalogadas como “historias mínimas” donde aparentemente ocurre poco, pero se desarrollan a través de la repetición de situaciones y rituales que los personajes realizan casi de manera mecánica.

En ambas narrativas, un humor melancólico permea la historia. Los diálogos triviales, los prolongados silencios y los gestos sutiles tejen la trama de “Whisky”.

Diariamente, el personaje de Pazos sale de su apartamento, desayuna en el bar de la esquina, intercambia algunas palabras con el quiosquero y abre el candado de la fábrica, donde lo espera su leal capataza.

Una de las decisiones estéticas más notables es la inmovilidad de la cámara, que no sigue a los personajes, sino que los observa sin intervenir.

Además, el uso constante de elipsis deja ciertos comportamientos en un ambiente de ambigüedad.

La película “Whisky” se proyectará esta noche a las 20:00 horas en la sala “1º de Julio” de EL TELEGRAFO, con entrada gratuita. La sala abrirá a las 19:30 horas con la exhibición de cortos y tráilers.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA SEMANA DEL CINE URUGUAYO LLEGA A SU GRAN CIERRE CON LA PROYECCIÓN DE 'WHISKY'

La semana del cine uruguayo llega a su gran cierre con la proyección de whisky

Tags

despide, telegrafo, personajes, uruguayo, finaliza, empleada, audiovisual, emocionante, historia, rebella, propietario, montevideo

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *La Semana del Cine Uruguayo llega a Salto con una variada selección de películas para disfrutar*
- 4.3 *** *La Semana del Cine Uruguayo avanza con fuerza, presentando la emocionante proyección de "Sangre de Campeones"*
- 4.2 *** *La Semana del Cine Uruguayo avanza con la llegada de escolares paraguayos*
- 4.8 *** *Semana del Cine Uruguayo: proyección de "En la puta vida" en la pantalla grande*
- 4.7 *** *Ministerio de Ambiente revela ambicioso proyecto para establecer una zona franca audiovisual junto al fraccionamiento San Vicente*
- 4.8 *** *Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya*
- 4.6 *** *Celebrando 88 años del emblemático Cine y Teatro Metro: un auténtico ícono del lujo cinematográfico en su época*
- 4.6 *** *Fascinante Festival Nacional de Cine Estudiantil: 26 funciones*

exhiben 221 cortometrajes de 17 naciones distintas

3.7 * *El momento ha llegado: Luis Suárez se despide de la Selección Uruguaya, marcando el cierre de una icónica etapa en la historia de la Celeste*

3.6 * *Acau y la Intendencia sellan un importante acuerdo de cooperación*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024